

## 第116回 源氏山ハイキング

石井洋介  
株式会社ケミカル(第6支部)  
令和7年6月8日(日)曇り

昨年の12月に開催されました第114回鎌倉アルプスハイキングに続きまして、今回も神奈川県鎌倉市において第116回源氏山ハイキングの開催となりました。

6月8日(日曜日)の開催当日、私は遅刻を心配してか早めに北鎌倉駅に着きましたが、JR横須賀線快速電車が駅に到着するたびに、大勢の登山客と観光客が下車し、そして訪日外国人の方の多さには、本当にびっくりさせられました。

午前9時、JR横須賀線北鎌倉駅に参加者10名全員集合し、梅雨空の不安もありましたが、蒸し暑くもなく、快適なハイキング日和となりました。

今回は真っすぐに源氏山を目指しますが、まずはお庭が見事な淨智寺を拝観し、源氏山のなだらかな山道を駆け上がり、木々の所どころから鶯の囀りと、そして見事な紫陽花を鑑賞しながら、途中で葛原岡神社に参拝しました。山道に咲く様々な花々の名前をひとつひとつ教えていただく原夫人の知識にはいつもながら脱帽です。今回のハイキングには久々に原ご主人も参加されました。

源氏山山頂での昼食会では、磯部元理事長、原様ご夫妻、高橋様、元事務局長の前田様、山本様ご夫妻、磯川事務局長、同好会幹事の大井様、そして石井より提供させて頂きました冷たい黒ビールと皆様から頂いたおつまみで楽しく乾杯となりました。

下山途中、扇ガ谷の奥に位置する海蔵寺を拝観しました。大きなやぐらや本堂裏の非公開の庭園もちらっと見て参りました。更に下り、横須賀線路脇のある竹林の美しさで有名な鎌倉に残る唯一の尼寺である英勝寺を拝観する予定でしたが、なんと法要で拝観できず、次に予定していた北条政子が眠る寿福寺に向かいました。寿福寺の総門から本堂へまっすぐのびた参道は高い木々に囲まれて非常に美しく、この参道の敷石は鎌倉随一の美しい意匠でした。

英勝寺で予定していた滞在時間が余ってしまったため、一旦解散し、時間調整のため、急遽、鎌倉駅付近の日蓮宗の本覚寺を参拝することになりました。山門の木彫りの二体の仁王像の勇ましさには圧倒され、本堂の銅鑼の響きも伝わる思いがありましたが、何故かこの寺は、特に私たちとの縁が無い安産祈願のお寺さんでした。

打ち上げの懇親会は昨年12月と同じく、鎌倉駅前のお好み焼き「津久井」にて行いました。楽しく、思い出に残る第116回源氏山ハイキングでした。